

«En Finlandia las relaciones ecuménicas con luteranos y ortodoxos son maravillosas»

José Luis Restán entrevista en El Espejo (COPE) al Vicario General de la diócesis de Helsinki, el sacerdote español Raimo Goyarrola, que ha presentado en Madrid el libro "Cálido viento del Norte". Este libro de José Miguel Cejas, recientemente fallecido, recorre la presencia de la Iglesia Católica en los países

escandinavos y la esperanza que supone para unas sociedades marcadas por el individualismo pero con una gran búsqueda de sentido.

16/03/2016

Entrevista original en COPE Religión.

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/testigos-del-evangelio-en-escandinavia/> (23/01/2026)